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Rinviato il giudizio intentato dall'IACP- I parlamentari del PCI chiedono • 
anche la revoca degli sfratti e la consegna degli alloggi sfitti 

300 persone hanno portato le masserizie sotto la Prefettura 

MATERA: PRIMO SUCCESSO DEGLI SFRATTATI 

Significative visita dell'illustre coreografo 

'* fltr Sit i&iQi.; 
^ 

Dal 
m, 

nostro correspondent* . 
MATERA, 10. 

Una forte manifestazio-
ne di protesta hanno im-
prowisato ieri sera, sotto 
il palazz.o della Prefettu
ra e nel centro della citta, 
tutte le famiglie che lo 
Istituto Autonomo Case 
Popolari .di Matera ha 
fatto sfrattare nei giorni 
scorsi dagli alloggi di sua 
proprieta. ^ • ,. . .- ;̂. 

Nonostante la pioggia 
fittissima e temporalesca, 
che ha Imperversato per 
tutta la serata sulla cit
ta, una folia di trecento 

persone composta da doh-
ne, bambini, ragazzi, 

vecchi, si e accampata con 
una - parte dei mobili e 
delle masserizie sotto le 
finestre della Prefettura, 
mentre centinaia di per
sone, studenti, lavoratori 
ed impiegati, solidarizza-
vano con loro nella pro-
testa. I poliziotti e i ca-
rabinieri hanno' inutil-
mente cercato di disper-
dere la folia. 

Ad alta voce, per molte 
ore, gli sfrattati hanno 
chiesto l'intervento del 
Prefetto e delle altre au-

torita cittadine iri favore * della Camera del Lavoro 
delle loro famiglie caccia- * *" — - • -
te dalle case dell'IACP e 
di quelle che l'lstituto sta 
per cacciare. Gli sfrattati, 
dopo una lunga. ed inu
tile attesa, occuparono al-
ctini mesi fa gli apparta-
menti che 1'IACP ha co* 
struito con i fondi della 
legge speciale per il ri-
sanamento dei < Sassi > e 
che continuano ad essere 
sfitti. • : •• ••,-•< ••••.. 

Oggi, in seguito alia 
protesta di ieri, le fami
glie . degli sfrattati, ac-
compagnate dai dirigenti 

e della Federazione co-
munista; sono state • rice-
vute in \ delegazione dal 
Prefettp, dal Questore e 
dalle .altre autorita. E\ 
stato ,• chiesto s Tannulla-
mento dei provvedimenti 
di sfratto, il rinvio della 
citazione a giudizio per 
l'occupazione arbitraria di 
alloggi di "proprieta del
l'Istituto e la consegna 
immediata degli apparta-
menti sfitti. • 

Intanto, tin energico in-
tervento dei parlamentari 
comunisti dj Matera e dei 

!:V. 

dirigenti del nps^ro par-
tito ha gia ottenut'o come 
primo risultato un rinvio 
da parte della Magistra-
tura del giudizio intenta
to dall'IACP contro gli 
sfrattati. • che doyevano 
comparlre ieri in giudizio. 

II problema della casa 
a Matera sta intanto di-
venendo, ogni giorno che 
passa, sempre piu. dram-
matico a causa del c'aro 
fitti e della carestia-de/-
gli alloggi: urge quindi la 
definitiva ' s sistemazlorie 
delle famiglie che ancora 
alloggiano nei Sassi' 

studiarne il folklore 
• ' & » » • 
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Si avvarrd dell' Istituto di storia delle tradizioni popolari di Palermo che 
•;.;,; pero rischia di interrompere gli studi per mancanza di fondi 

Dalla nostra redazione 

CA5CINA: il Comune rende concreta la «legge 167» 

Programmata 
la costruzione 

di 2500 alloggi 
Grosseto 

Assemblea 
popolare 

per la 
casa 
GROSSETO. 10. 

'•' <La Giunta comunnle ha 
lndetto per venerdl 11 cm. 
nella Sala Eden, un'assem-
blea popolare sul problem! 
della casa, del caro affitto. 
delle aree. edificabili e di 
una diversa politica urbani-
stica: problem! che sono at 
centro dell'attenzione gene-
rale del paese e che investo-
no tutte le citta italiane. La 
relazione introduttiva sara 
svolta dal sindaco. comoa-
gno Renato Pollini. 

L'iniziativa e senza dub-
bio, molto imporiante ed 
acquista un notevole inte-
resse se consideriamo che 
anche nella nostra citta. no
nostante lo sforzo contlnuo 
delTAmministrazione social-
comunista per favorire il 
massimo sviluppo edilizjo e 
per ridurre le conseguenze 
derivate • dalle attivita spe
culative. stiamo assistendo a 
una continua crescita deeli 
affitti e del prezzi di acqui-
sto degli allonci. Aumenti 
che gia toccano le punte di 
1.400.000 lire a stanza per la 
eompera di appartamenti e 
le 23.000 lire per la locazione 
di appartamenti a fre vani. 

fiituazione che si fa quin
di sempre piu insoster.ibile n 
che crea un largo malcon-
tento tra i cittadini. Non so
lo, ma se consideriamo che 
in questa attivita economics. 
sono oggi impegnati mlgliaia 
di edili in lotta per un auovn 
contratto di lavoro e per un 
aumento effettivo dei sala-
ri, ci rendiamo subito con-
to del valore sostanziale chr> 
xiveste l'iniziativa della 
.Giunta, non a caso preoccu-
pata di questa corsa al rialzo 
del prezzi che incidono ne-
gativamente su tutta l'econo-
mia cittadina, cbe in questa 
attivita trova il «u0 maggio-
re apporto. 

iNella relazione che ac-
compagnava :l bilancio di 
previsione per !1 1963. pre-
occupata di un tale stato di 
cose. l'Amministrazione co-
munale affermava. tra Tal-
tro: -Mentre ormai si :m-
pone I'approvazior.e da par
te del nuovo Parlamento di 
una modema ed avanzata 
legge urbanistica. che per 
essere tale non pub presein-
dere dalla pubblicizzazione 
del suolo edificatorio. i'Am-
ministrazione comunale b co-
munque ben decua ad as-
sumere. pur nella inadegua-
tezza degli strumenti c dei 
mezzi dlsponibili, una post
pone attiva rispetto al prc-
blema, per poter almeno 
soddlsfare una parte delle 
molte necessita. L'obiettivo 
verso il quale si deve ten-
dere e quello di invertire 
la tendenza che si e sinora 
manifestata e che ha consi-
derato la politica di edilizia 
pubblica come integratrice 
dell'edilizia privata-. 

E* quindi perseguendo 

Sjesto orientamento che la 
iunta ha deciso l'iniziativa 

citata. alia quale, siamo cer-
ti, non manchert l'interesse e 
la partecipazione di tutta la 
cittadinanza. 
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Si tratta di un'iniziativa che dovra battere 
la speculazione sulle aree -Come si articola 
il « piano decennale» - Previsti espropri per 

24 milioni di spesa annul 

Dal nostro corrigpondente . 
CASCINA, 10.' 

L'amministrazione comunale di Cascina e una delle prime 
in Italia ad applicare la legge 167 che prevede la istituzione di 
piani destinati alia costruzione di alloggi a carattere economi-
co e popolare. . . . ; . . -. ,.-...--.,..-

Nel quadro del movimento che fii va sviluppando nella pro-
vincia di Pisa, si tratta fienza dubbio di una iniziativa avan
zata che ha immediatamente raccdlto le eeigenze popolari. -• 

A Cascina, S. Croce. Pontedera. seppur in modi diversi, si 
6ta passando dalla fase della protesta. della denuncia di una 
situaztone che nel campo degli alloggi si va facendo sempre 
piu grave, a quella delle iniziative concrete. Nei convegni che 
si sono tenuti all'inizio della settimana e infatti apparso chia-
ramente in quale direzione va indirtzzata la lotta popolare P e r 

una moderna legislazione dell'edilizia. Ed e partendo dalla ei-
tuazicni reali che si possono trarre — come le hanno tratte 
la Camera del Lavoro. la Federazion^ Cooperative ed i Co-
muni che hanno aderito ai convegni — elementi per organiz-
zare la pressione popolare affinche qualcosa di nuovo sta por
tato avanti per 1'edilizia economica. >•-.••••••.• . . . 

La legge 167 — pur con i limiti ed i difetti che preaenta'— 
da ai Comuni uno strumento estremamente necessario per 
combattere la speculazione sulle aree fabbricabili. per pro-
grammare l'esecuzione delle opcre di urbanizzazione tecnica 
(strade. fognature. illuminazione) e sociale (zone verdi. asili. 
scuole, chiese). . • •-.erx*•.•••.• ..-••.. 

A'Cascina la legge 167 non e stata applicata come da qual-
che parte si vuol far credere, per fare un atto di demagogia. 
II piano formulato dalla amministrazione comunale risponde 
alle eaigenze ' della pop.olazione che nel corso degli anni e 
andata' sempre piu aumentando. mentre 1'edilizia popolare — 
a parte gli fiforzi della amministrazione — veniva completa-
mente trascurata da quegli enti che sono dalio Stato preposti 
a tale compito. -'" - •;»*.-• •••?.:.-.- ; J : - - . »?.>••:.-.-••' 
y- Dal 1951 al 1961. il periodo in cui il centro urbano e di-

ventato un forte centro di attrazione per grandi masse popo
lari. le unita lavorative impiegate nel Comune eono arrivate 
ad essere ben 11 mila. di cui oltre tremila provengono dal 
lungomonte pisano e da altri Comuni della provincia. Vi e 
quindi una cbiara aspirazione di questi "emigrant! pendolari-
ad una sistemazione stabile e definitiva. V - - "v '--.,'... 

Altro fattore che aggrava il problema della abitazione e 
dato dalla crisi della agricoltura: ogni anno vi sono circa 150 
disdette dj poderi per cui una maasa ingente di contadini pre-
me alle porte di Cascina. Terza considerazione da fare ri-
guarda il fsbbisogno arretrato. E* da ritenere infatti che piu 
di 300 famiglie abitino in case malsane. in tuguri, piu di nulle 
vivonc in abitazioni che dovrebbero essere abbattute per le 
condizioni in cui si trovano. Quarta considerazione da fare 
riguarda il dilatarsi del nucleo familiare: l'aspirazione dei gio-
vani a vivere soli, la tendenza ad allontanarsi dalla famiglia 
per la rice re a di un lavoro. ha enormemente dilatato la nu-
merosita media della famiglia. =. - .... ;. -

In totale si pud calcplare — dato per ficontato che a Ca
scina la popolazione nel giro di dieci anni saUra da da 31.187 
abitanti a circa 36 mila — che un programing decennale do-
vrebbe. prevedere la costruzione di almeno 3.273 abitazioni. 
• II piano approntato dalla amministrazione comunale, ap-

plicando la legge 167. prevede la costruzione di circa 2450 
alloggi • comporta un vasto. programma di espropri. flnan-
ziamenti. spese di urbanizzazione. . - - . . - : • . ,. . ; . -• w 
••' Dai.calcoli generali cbe sono present] nel piano si ricava 
che per gli espropri saranno necessari 24.700.000 annui. per 
la urbanizzazione 109.500.000 annui per un totale di 134 mi
lioni e 200.000 lire. Queate somme saranno impegnate per Ca
scina. S. Frediano. Navacchio-Casciavola, S. Anna. S. ^orenzo 
alle Corti. Titignano. S. Sisto Musigliano. •> • . . 

Come 6i intende coprire queeta grossa spesa? Per il 54% 
le aree saranno rivendute a privati per la costruzione di edi-
lizia economica con ii recupero totale della spesa di espro-
prio. di urbanizzazione e di interessi passivi. Oggi si calcola 
che l'area neceesaria per costruire una casa varleri fra le 
90 mila lire ed il milione. E'' un colpo veramente per gli 
speculator!, dati i prezzi attuali delle aree fabbricabili. Per 
il JVS'fc le aree verranno rivendute a cooperative- per la co
struzione di edilizia economica. Per il restante 20% saranno 
cedute agH enti pubblici per 1'edilizia' popolare. Al Comune 
quindi restera da eostenere una spesa decennale di 218.600.000 
l ire, i • : • - . • •. • ".; 

• Tutto risolto quindi - con questo piano? Sarebbe assurdo 
dirlo: e oggi necessari a una dura battaglia per sostenerlo, per 
farlo pac^are nelle varie «edi della burocrazia e per permet-
tere ai cittadini di godere di quelle particolari condizioni pre-
vlste dalla legge 60. con la quaie vengono concessi finanzia-
menti ai cittadini singolj o a cooperative edificatrici per la 
costruzione di abitazioni. -I miliardi che il governo ha desti-
nato sono comunque irrisori, ma la pressione popplare, ora 
che c'i gia 1'elemento primo — la terra — che si pu& acqui-
stsre a basso prezzo, pu& riuscire a far allargare i fondi de
stinati alia legge 60. , .. . 

Dalla stec^a attivita produttiva che *i svolge nel Comune 
si nossono trarre soldi per il finanziamento delle cooperative 
edificatrici come ha proposto ] a Camera del Lavoro. Enormi 
capital! girano attorno alia produzione cascinese cbe ha al 
suo centro il settore del legno: i profitti maggiori perd fini-
scono ai monopoli ed agli istituti bancari. Attraverso Un con-
sorzio. che la amministrazione comunale ha la possfbiliti di 
coatituire. si pu6 infatti utilizzare questi profitti per finan-
ziare le cooperative. Ed inflne altro mezzo P«r realizzare 
l'obiettivo di una casa civile e moderna per tutti i cittadini 

' k dato dalla energica richiesta di un pront0 intervento dello 
Stato, s ia attraverso un maggiore stanziamento di fondi per 
la edilizia popolare, sia attraverso una nuova, piu avanzata 
legislazione. 

Afasandro Cardulli 

Nel comune di Cascina numerose famiglie vlvono ancora 
in abitazioni di questo Upo ; 

PALERMO, 10. 
' L7.s'Mtu(o di storia. delle ira-

d'tsloni-popolari vre'vso I'Uiilver-
.sitd di Valermo'sia reallzzanda 
una ihchfesfa puf probleml etnor 
aocjoloaici qonnes^i alVabbando-
n0 della terra da parte del con
tadini slciliani. L'ffijziatiuri. par-

. tita dal dlrettore dell'Istituto, il 
^ pro/, Cocchiara. riachia pero-di 

M arenarai per mancanza di -fondi 
. L'lstituto, infatti, non ha mai 

ricevuto contributi . puhblfci c 
soUanto- se TAssemblea regio-
nale 'interyerra'sollecitamcnte in 
suo favore si potrd imped ire .che 
un.vasto vatrlmonio di Hcerche 
e di studl che moltl paesi eu-
ropei ci Inuldfano. radg prati-
camente disperse. 
. Appunto in considerazione di 

questo rischio, e tenendo conto 
dell'lmportante programma di 
attivita scienti/iche e culturali 
che l'lstituto si propone di rea
lizzare nei prossiml anni, di
versi gruppi varlamentari han
no sottoscrltto unitariamente un 
proaetto di legge in • base al 
quale Vassessorato regionale al
ia pubblica istruzione vlene au-
torizzato a concedere all'istituto 
stesso un contributo annuo. Tale 
contributo sara di cinque milio
ni (la concesslone & rinnova-
bile di quinquennio in quin-
quennio) ed inoltre, per il pri
mo anno, a questa sorhma verra 
aoaiunto-un contributo straor-
dinarlo di 10 milioni quale con-
corso • alte spese di funziona-
mento e • alia integrazione del 
patrimonio Ubrario. 

Per il-PCI la pronosta e stata 
tlrmata dal compagno on. Mar-
raro; gli altri Urmatari appar-
tehgono alia DC. al PSI. al MSI 
e al PL1. 

L'lstituto di storia delle tra-

Piu 5 SUl 
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*» -<\ Stasera il dibattito in Consiglio comunale 

Dal nostro corri.pondente g g ^ ^ S ^ f a ' U S d S S 
BARI. 10. 

' A Napoli il prezzo medio del
le corse filoviarie e di lire 4,40 
a chilometro, a Roma 2,90, a 
Firenze 4,10, a Milano 3.84. 
A Bari e di ben 7 lire, il che 
fa della citta la piu costosa 
d'ltalia per quanto riguarda i 
mezzi - pubblici . di trasporto. 
Ebbene, in questa situazione 
la Giunta di centro-sinistra si 
appresta nella riunione .di do-
mani, venerdl, a proporre al 
Consiglio l'aumento delle ta-
riffe di cinque lire, nonche 
l'aumento degli abbonamenti. 
Data la coniposizione del Con
siglio non vi e dubbio che l'au
mento verrft approvato. 

Come giustiflca la Giunta di 
centro-sinistra questo aumen
to? Facendo propria t l'argo-
mentazione > cara alia destra 
economica e politica italiana, 
cioe addossando ai lavoratori 
la - responsabilita. Infatti la 
Giunta — facendo anche pro
pria Targomentazione della so-
cieta privata che ha in con-
cessione il servizio di trasporti 
pubblici — asserisce che aven-
do i lavoratori dipendenti del-
I'azienda ottenuto aumenti sa-
Iariali e riduzioni dell'prario 
di lavoro, e assolutamen'.e ne-
cessario. per sanare il bilan
cio. . aumentare i costi dei bi-
glietti. Aumentate le tariffe la 
Giunta di centro-sinistra chiede 
anche la proroga della muni-
cipalizzazione del servizio di 

Giunta, ha subito cosl il ricatto 
della DC: o accettare gli au
menti o mettere in discussione 
il problema della municipaliz-
zazione del servizio. 
- I motivi addotti dalla Giunta 

per giustificare l'aumento del 
costo dei biglietti sono, come 
abbiamo detto, i miglioramenti 
salariali ottenuti dai lavoratori 
e la riduzione dell'orario di 
lavoro. Da notare che gli au
menti di spesa per il perso-
nale, intervenuti a Bari negli 
ultimi tre anni alia SAES (la 
azienda che ha in concessione 
il 6ervizio filoviario). non su-
perano complessivamente il 35 
per cento, ivi compresi i punti 
di contingenza, la riduzione 
dell'orario di lavoro e gli oneri 
riflessi. L'orario medio di la
voro effettivo per ogni lavo-
ratore a Bari e di 7.20. mentre 
nelle altre grandi citta l'orario 
medio non supera le sei ore 
su 24. 

Ma e'e un altro fattore che 
non giustifica gli aumenti e 
che la Giunta di centro-sinistra 
pud. ma non vuole adoperare. 
contro la tesi dell'azienda, e 
cioe l'aumento costante del nu-
mero dei viaggiatori. In dieci 
anni si e avutn a Bari un 
aumento di 380.000 circa viag
giatori l'anno che. ad un prez
zo medio di corsa di 35 lire. 
sienifica un introito meggiore 
alia SAER di 19 milioni l'anno. 

Accanto alia proposta di au-

In questo stato la SAER ha ridotto i mezzi pubblici d | 
proptieU del Comune: in questo filobus plove addirit-
tura lul lautlsta ed an vlaggiatore e costretto a ripa-
rarlo con il proprio omferello 

mento delle tariffe e alia pro
roga della municipalizzazione 
del servizio, la Giunta presen-
ta al Consiglio un progetto di 
municipalizzazione per il pros-
simo anno. Un progetto che, 
per il modo . come e presen-
tato, lascia molto perplessi 
sulle vere intenzioni della DC 
di arrivare alia municipalizza
zione. del servizio. Nel proget
to la Giunta ha fatto propri 
tutti i calcoli della societa pri
vata, - tutte le argomentazioni 
esposte tempo fa in Consiglio 
da un assessore della destra 
d.c, l'avv. La Volpe, legale 
della SAER e contrario alia 
municipalizzazione. La situa
zione, in altre parole : e pre-
sentata in modo cost - grave, 
anzi disastrosa, che le conclu- = 
sioni sarebbero contrarie alia % 
municipalizzazione del servizio. 

Secondo i calcoli presentati 
dalla Giunta la municipalizza
zione del servizio -verrebbe a 
costare al Comune mezzo mi-
liardo di deficit al mese. Un 
regalo migliore la DC non po-
teva - fare alia sua destra in
terna ' e a quella presente in 
Consiglio. Non e a dire che la 
Giunta di centro-sinistra pre
sent! un piano di sviluppo del 
sercizio che possa giustificare 
un tale costo della municipa
lizzazione. perche i piccoli mi
glioramenti presentati sono una 
cosa ridicola di fronte alle 
esigenze reali della citta. Per
che se aumenti ci sono stati 
in citta come Bologna o in 
altre citta. - la sono stati de-
terminati in base ad una pro-
grammazione che prevede am-
pliamenti dei servizi e notevoli 
agevolazioni per le corse ope-
raie e per gli abbonamenti 

Per comprendere meglio la ,5 
gravita' delle proposte della 
Giunta di centro-sinistra vale 
ricordare che a Bari il Co
mune e proprietario di tutto 
il materiale filoviario, dalle 
vetture' ai depositi e che la 
societa privata gestisce solo 
il servizio. 

II PCI ha espresso chiara-
mente la sua posizione, che 
e stata ribadita nel corso di 
un'assemblea popolare indetta 
dal Comitato cittadino: « no • 
agli aumenti e niente proroga 
al progetto di municipalizza
zione del servizio. In questo 
modo il PCI si contrappone al 
piano della DC. sul quale i so
cialist! hanno acconsentito.' di 
far pesare suj lavoratori il co-
*to di un pubblico servizio fa-
vorendo ancora il monopolio 
pr'vatn. 

n Consiglio - generate delle 
leghe ha preso posizione ieri 
sera sul problema del carovita 
e su quello dei trasporti ur-
bani ed - extra-urbani. Mentre 
ha invitato i lavoratori ed i 
sindacati • ad intensificare la 
azione contro l'aumento del co
sto della vita e per la difesa 
del potere reale dei salari. ha 
avanzato proposte al Comune 
di Bari di indire una confe-
renza • triangolare (sindacati -
Comune - imprenditori) : per i 
problemi dei trasporti urbani, 
e all'Amministrazione provin
c i a l proposta di analoga con 
fcrenza per i trasporti extra 
urbani. 

dizioni popolari ha ormai un
did anni di vita e trae uirtual-
mente origine dalla cattedra di 
storia delle tradizioni popolari 
Istitulta- p'esso I'Universlta del 
capolilogo siciliand nel: '46, in 
prosecuzlone dell'insegnamento 
di demopsicologia impartito, a 
Palermo, da Giuseppe Pitri sin 
ddali inizi del secolo. Esso, ol
tre ad importanti attivlti di-
dattiche (lezioni di storia delle 
tradizioni e dl etnplopia. non
che corsi di esercltazloni dl 
folklore, etnologia e sodologia 
per laureandt in lettere), ha 
svolto una intensa attivita scien-
tifica, come provano, con le 
pubblicazloni dei suoi' compo
nent e partlcolarmente'del pro-
fessof Cocchiara. la pubblica-
zlone di una rivlsta specializ-
zata Annali . del muaeo Pttr6 
della quale sono aia apparsi 
cinque voiumi, ed una Colle-
zione di testi e document! del 
folklore, della quale e stato pub-
blicato un solo volume o causa 
della mancanza dl fondi. l« 

Effettivamente la mancanza 
di adeguati finanzlamenti ha 
bloccato una serie di iniziati-
ve dell'Istituto che, pure, po-
trebbe contribuire assai seria-
mente al generate processo di 
rlnnovamento culturale della 
societa siciliana. Prendlamo. ad 
esemplo. proprio la inchiesta 
sull'abbandono della terra. Essa 
si potra. svolgere efUcacemente 
e potra avere un valore scienti-
flco molto rilevante se, accanto 
alia biblioteca speclalizzata di 
folklore ed etnologia — gia esi-
stente e tra le piu complete di 
Europa —, potra essere costl~ 
tulta una • biblioteca specializ-
zata di sociologia. e poi una fo-
toteca ed una discoteca. Inol
tre. i risultatl di questa come 
delle altre inchieste in program
ma, dovrebbero trovar posto in 
una • collezione di monografle 
sociologiche. 

••- A parte, e nel quadro del rin-
novato interesse per tali studl, 
l'lstituto si propone: a) di com-
pilare una guida ragionata del
le tradizioni popolari, che non 
avrebbe ' soltanto un valore 
scientiftco, ma anche turistico-
culturale: b) di documentare le 
varieta fonologiche del dlalet-
to siciliano, mediante una regi-
straz'wne in loco; c) di pubbli
ca re tl carteggio che, per lun-
ghi anni, Giuseppe Pitre intrat-
tenne con i piii insigni studio-
si europei del folklore, pubbii-
cazione che rlvestirebbe un ee-
cezlonale interesse data t'impor-
lanza per la- storia della civlt-
ta edropea I e siciliana che la 
quasi totaliti delle : lettere dl 
tale carteggio hanno; d) di pub
blica re i voiumi ancora inedi-
ti non soltanto del Pitre". ma 
anche dell'Avolio, del Canniz-
zaro e di altri studiosl del fol
klore siciliano. .;• • .-• t. 

Del resto. a sottolineare I'im-
porianza che gli studiosi stra-
nieri ^ attribuiscono alle ricer-
che sclentifiche dell'Istituto. ba-
sterebbe la eloquente circostan-
za che. nel corso della sua im-
minente visit a in Sicilia, Igor 
Moisseiev. il grande coreogra
fo e studioso sovietico di tradi
zioni popolari. ha sollecitato la 
guida e la collaborazione esclu-
siva del prof. Cocchiara e dei 
suoi collaboratori. 

Si tratta dell'esattoria comunale - La 
dirige il segretario della D.C. locale 

Disposta un'inchiesta 

Terni 

g. f. p. 

La scomparsa 
del compagno 
Giuseppe Bolli 

' * TERNI. 10. 
E' deceduto improvvisamen-

te, colto da malore, all'eta di 
72 anni, il compagno Giusep
pe Bolli. Dodici ore prima che 
la morte lo coglietse, II com
pagno* Bolli aveva parlato ad 
una affoliatissima assemblea 
di pensionati. E' un lutto que
sto che colpisce tutto II mo
vimento operaio ternano. At-
tualmente II • compagno - Bolli 
rlvestiva la carica di presi-
dente del slndacato provincia-
le -pensionati delta CGIL ed 
era membro dell'esecutivo na-
zionale dell'ANPPIA. 

Iscritto al PSI fin dal 1910, 
fu uno dei dirigenti di 'punta 
delle lotte degli opera! delle 
Acciaierie nel 1919-1920. Fu 
eletto in quegli anni consiglie-
re.comunale, ma fu poi per* 
seguitato dalle squadracce fa
scist e •e quindi incarcerato. 
Partecip6 alia guerra di Li-
berazione, e - nell'immediato 
dopoguerra diresse le organlz-
zazioni operate 

I funeral! «i svolgeranno do-
man! alle ore 17 muovendo 
dalla C.d.L. dove e stata alle-
stita la camera ardente. Ai fa
miliar! le condogllanze di tutti 
i militant! comunisti e della 
nostra redazione. 

Ricordo 
di Tarantini 

II 12 ottobre dell'anno scor-
so decedeva improwisamente. 
a Pescara. Domenico Taranti
ni, - segretario ;. regionale del 
P.C.I, per l'Abruzzo. Gli amici 
e i compagni suoi. in questo 
primo anniversario della mor
te. lo ricordano con immutata 
commozione per le sue elevate 
doti • di dirigente democratico 
e per l'alta ispirazione ideale 
della sua milizia comunista. 

Dal noitro corriipondente 
• •' COTRONEI, 10 

A seguito della denunzia fat-
ta dal nostro giornale giorni 
addietro e della interrogazione 
presentata dal compagno sena-
torp Spezzano al ministro delle 
Finanze. una inchiesta e stata 
dispostr per accertare le irre-
golarita della gestione dell'esat- : 

toria comunale di Cotronei, il 
cui collettore-esattore e il se
gretario della sezione dc, signor 
Lapenr:a. ' ' , 

Possiamo sin d'ora rivelare 
che. a.seguito di una indagine 
effettuata sul posto. alcune irre- ' 
golaritfc gravissirne sono emerse. 
Questo irregolarita riguardano 
principalmehte la riscossione 
delle imposte comunali terrenl 
relativa agli anni 1962-1963. so-
spesa a seguito di un prowe-
dimento ministerlale. Nonostan
te la sospensione della sovrim-
posta terreni. infatti. il La-v 

penna. collettore dell'esattoria 
di Cotronei, avrebbe riscosso 
la sovrimposta.dai contribuen-
ti, non versandola nelle casse 
del Comune. 

Tale situazione ' e tali fatti 
sono stati documentati con lo 
invio all'Intendente di finanza 
di Catanzaro dei document! 
(bollette ed altro) da cui ri-
suitano le riscossioni illegitti-
nie e le intimazioni coattive 
ai contribuenti morosL D'altro 
canto e stato anche accertato 
che le entrate patrimoniali so
no state riscosse dall'esattore 
con 1'indennita di mora, mentre, 
invece. detta mora per legge 
non e applicabile. E' stato inol
tre rilevato. che l'esartore 
avrebbe anche apportato delle 
maggiorazioni ad alcune impo-
sto e nello stesso tempo co
stretto alcune ditte a pagare il 
doppio del non dovuto. Inline. 
sarebbero scomparsi quaranta 
ruoli comunali relativi agli eser-
cizi 1953-»957. al fine di impe-
dire il riscontro da parte del-
rAmministrazione comunale. 

L'inchiesta e iniziata anche 
perche l'lntendente di Finanza 
di Catanzaro ha dato sollecite 
disposizioni ad un funzionario 
non appena e venuto a cono-
scenza del grave fatto. Non vor-
remmo. pero. che detta inchie
sta morisse sul nascere per in
tromission! politiche e per 
eventuali ostacoli che possano 
frapporsi al riguardo. 

a. g. 
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Italo Palasciano 

Alessandro 

VITTADELL0 
CONFEZIONI 

INAUGURA 

LUCCA 
Via V. EMARUELE 
Via V. VENET0 
({ii MR $»V0l») 
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! Per i VOSTRI ACQUISTI VISITATE 
I i GRANDI MAGAZZINI 

IVITTADELL0 
I dovetroverete U piu 
I VASTO ASSORT1MENTO 
tdiCONFEZtONl 
1 per UOMO - SIGNORA - BAMBINO 
I Rkordate: 
(VITTADELLO veste mezza Italia 
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